



Die Wirkung von Gentech-Mais ist sehr umstritten.(Foto:Infodienst)

### Gentechnik-Entscheidungen in Brüssel: Verbände verlangen von der Bundesregierung Farbe zu bekennen

Veröffentlicht am: 13.02.2009

Ein breites Bündnis von Verbänden hat heute Bundesagrарministerin Ilse Aigner (CSU) und Bundesumweltminister Sigmar Gabriel aufgefordert, eine eindeutige Position gegen die Zulassung neuer Gentechnik-Maissorten ("Bt 11" und "1507") durch die EU zu beziehen. Die Zulassung zum Anbau der beiden Gentechnik-Pflanzen wurde von der EU-Kommission im Januar 2009 vorgeschlagen. Die Maislinien 1507 von Pioneer und Bt11 von Syngenta wären die ersten Gentechnik-Pflanzen seit 1998, die in der EU zum Anbau zugelassen werden würden.

- [Infodienst: Verbände-Brief Gentechnik](#)
- [Agra Europe: Neue Bewegung in der Gentechnikdebatte](#)